
Le 23 novembre prochain, les élus de notre communauté d’agglomération pren-
nent une décision qui engage durablement la qualité et le prix de l’eau de nos 
robinets.

En effet, la communauté d’agglomération Est Ensemble pourrait choisir de quitter 
le Syndicat des Eaux d’Ile-de-France, occasion historique pour mettre en place une 
gestion publique de l’eu à Pantin!

À ce sujet, la population n’a été ni informée, ni consultée. 

Le Syndicat des Eaux (SEDIF) confie, depuis presque un siècle, 
la distribution de l’eau à la multinationale Véolia. 

De nombreux élus, citoyens et associations dénoncent le 
manque de transparence et la surfacturation qui caracté-
risent ce contrat. 

Avec un prix moyen de 4€ le m3, notre eau est parmi les 
plus chères de France ! 

Pire encore, notre eau est contaminée par l’aluminium, 
une des causes probables de la maladie d’Alzheimer, 
comme révélé récemment par le reportage de France 3 
«Du poison dans l’eau du robinet».  

Une meilleure gestion de l’eau est possible.
En se connectant au réseau parisien,  nos élus peuvent  
choisir une eau publique,  sans aluminium, et moins chère!

APPELEZ LA MAIRIE POUR PLUS D’INFO :
01 49 15 40 00

*La communauté d’Agglomération Est-Ensemble regroupe les communes de  Pantin, Ba-
gnolet, Bobigny, Bondy, Les Lilas, Montreuil,  Noisy-le-Sec, Le Pré-Saint-Gervais et Romainville.
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Nous demandons au Maire et président de Est-Ensemble, 
Mr Kern, ainsi qu’à tous nos représentants au sein du Conseil Communautaire,

de prendre toutes les dispositions nécessaires permettant d’aboutir à une ges-
tion publique de l’eau à Pantin et dans les communes concernées.

Nous exigeons que la Commission Consultative des Services Publics Lo-
caux , qui représente les citoyens, soit consultée, comme il est prévu par la loi.

De plus, nous exigeons que la population soit consultée par referendum, 
car cette décision engage durablement notre avenir.

Nous appelons la population pantinoise
à s’emparer de ce débat :

rassemblement
mardi 23 novembre 2010, 18h

à l’occasion du vote du Conseil Communautaire.
La séance est ouverte au public.

 Romainville, Palais des fêtes
28 rue Paul Vaillant Couturier(à côté de la Mairie)

jeudi 25 novembre 2010, 18h30
à l’occasion du Conseil Municipal de Pantin.

La séance est ouverte au public.
Centre administratif - 84/88, av. du Général-Leclerc

Plus d’info: http: //eauidf.blogspot.com

À l’initiative du Collectif pour une gestion publique de l’eau à Est Ensemble - 
Coordination eau ile-de-France
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